

三瀬谷地区町政懇談会

就業改善センター 12月13日 19:00~20:30

| 質問 | 発言内容 | 担当課 | 回 答 (発言者、発言内容) | 備考 |
|----|----------------------------|--------|--|----|
| 1 | コロナワクチンの3回目接種の方向性を聞かせてほしい。 | 健康ほけん課 | <p>(健康ほけん課長) 追加接種3回目は、12月から開始。実施期間は9月30日まで延長。原則8か月以上の間隔で実施するが、国に相談して短縮も可能。</p> <p>高齢者で、集団・巡回で接種した方を対象に、「おまかせ予約」の意向調査を行う。ワクチンの量が限局的なので、増えすれば予約枠を増やす。今後広報等で周知する予定。</p> | |
| 2 | 人口減少対策について状況は。 | 企画課 | <p>(企画課長) 人口減少についての原因は2つある。出生と死亡の差。もう一つは社会減、転出と転入の差。このままだとどんどん減っていく。転出では、若い年代の転出が多い。転入を増やしたいが全国で取り合いになっている。</p> | |
| 3 | 学校の統合・建替え等について | 教育委員会 | <p>(教育長) 学校の統合、再編、建築については、これまでいろいろな意見があった。小学校については、2つ以上の複式学級が存在する、出生数から今後も解消する見込みがない場合は、統合を検討することになっている。川添小学校がその対象となっており、保護者のみなさんとも検討を重ねてる。町全体の出生数は、これまで50人くらいで推移していたが、コロナの影響もあり、30人程度になってきた。先を見据えた対応を求められている。</p> | |

三瀬谷地区町政懇談会

就業改善センター 12月13日 19:00~20:30

| 質問 | 発言内容 | 担当課 | 回 答 (発言者、発言内容) | 備考 |
|----|---|-----|---|----|
| 4 | 大台町の職員数は県内で2番目に多い。人口が減っていくなかで、今後どうなっていくのか。どう考えているのか。お考えを伺いたい。 | 総務課 | (総務課長) 合併で急激に職員数が増え、定員適正化計画等により、削減に努めている。大台町の地理的要因により、行政サービス低下を防ぐため、出張所など5箇所ある。小学校・保育園、統合が進んでいない。施設が多く、職員配置をせざるをえない。地域医療のために報徳診療所を設置している。若い女性職員が多く、産休・育休が多いので、実際にはいないがカウントされている。業務は増えているので、効率化を考えている。 | |
| 5 | 将来、夕張みたいになってしまふことを危惧している。職員を減らすのは一朝一夕にできることではないので、人口減少に併せて、職員数を考えておかないと、どうしようもなくなる。地方交付税とかは支所出張所が多いとその分くれるならよいが、早め早めに対策を。 | 総務課 | (副町長) 大台町は一人当たり結構な金額を使っている。職員の給料は高くない。下から3番目に低い。 | |
| 6 | 町からの情報提供について、今日も4名の参加ということで、役場としてはやることはやったというところだと思うが、ホームページなどいろいろやっているが、多気町はラインで情報が入ってくる。方法を検討してはどうか。 | 企画課 | (企画課長) 伝わらなければ意味がないので、参考にしたい。調整懇談会の参加者の少なさは、町政への関心が薄くなっていることが要因ではないかと考える。 多気町で導入しているラインについては、運用方法等聞き取りを行った。情報発信については、今後検討していく。 | |

三瀬谷地区町政懇談会

就業改善センター 12月13日 19:00~20:30

| 質問 | 発言内容 | 担当課 | 回 答 (発言者、発言内容) | 備考 |
|----|---|-----|--|----|
| 7 | コロナの支援策ということで、商品券を半額で販売した。6000冊余ったので、再募集していた。23パーセントくらい余ったのはなぜか。灯油券を3000円分配すると聞いた。なぜあまたのか考えたのか。要因は。 | 産業課 | (産業課長) 令和元年度に町民福祉課で生活困窮者と小さいお子さんがいる家庭を対象にプレミアム付商品券を販売したが、使用率(購入率)が低かった。 これはプレミアム付商品券を購入される家庭と購入されない家庭があったからで、今回も券面額の半額を払うのであれば購入しないという家庭があり、これが6千冊余った要因と思われる。 | |
| 8 | 令和2年度に配布した商品券の使用率は何パーセントか。 | 産業課 | (産業課長) (プレミアム付商品券を販売する前に、地域経済を回すということを目的に全町民に2回にわたって8千円と2万円の商品券を配布したが、) この時の使用率は98、99パーセントくらいでした。 | |
| 9 | デジタル化について、役場は今現金だけだが、ペイペイなどの導入を考えているか。 | 企画課 | (企画課長) デジタル化については、大きく2つに分けて考えている。スマートシティ、スーパーシティのように近隣自治体と共同で進めていることも含めてまちづくりとしての取組は企画で担当、行政業務の効率化については総務で担当と役割を分けて考えているところ。 | |
| | | 総務課 | (総務課長) 令和5年度から国が納付書にキュアールコードを付けることを義務付けているので、税務課でデジタル化を進めている。 | |

三瀬谷地区町政懇談会

就業改善センター 12月13日 19:00~20:30

| 質問 | 発言内容 | 担当課 | 回 答 (発言者、発言内容) | 備考 |
|----|---|-------|--|---|
| 10 | <p>歩行者の安全について。子供の通学にも配慮していただいた。見守りカメラをつけていただいた。ガードレールがあるところと、ないところがある。</p> <p>坂瀬の砂利道、雨で削られて毎年補修しているが、アスファルトにできないのか。</p> | 建設課 | <p>(建設課長) 8月に学校や保護者のご意見を踏まえ道路の点検を行った。国道については、三重県と点検結果を踏まえて歩行者の安全対策を行っていく。</p> <p>砂利道については、工事を予定している。</p> <p>(総務課長) 町長から国土交通省に強く要望していく。</p> | <p>下三瀬交差点から松阪方面へ約100m及び、上三瀬交差(大台中学校下)まで通学路となっており、国道管理者の紀勢国道事務所に要望書を提出しました。</p> <p>また町道下三瀬坂瀬線については、舗装工事として予算要望しています。</p> |
| 11 | 子供が保育園に通っているが、何らかの原因で子供の送り迎えが困難な方がいる（免許がないなど）。そういう方々のためにタクシーを利用できるようにできないか。 | 町民福祉課 | (町民福祉課長) 保育園の送迎については、日進地区の千代・柳原と三瀬谷の長ケで行っているが、今後の検討したい。 | 質問者に妊娠婦や障がいが原因で運転免許をお持ちでない方を対象としたタクシー券について説明しました。 |
| 12 | 大ヶ所でハウスで野菜作りをしていた。補助金があることは知っていたが、良い取り組みなのに知らなかった。生きがいづくりのために、地域に広げていけば。 | 産業課 | (町長) 私の発案で実施し、大ヶ所で取り組んでいただいている。高奈で今度取り組んでいただくことになっている。 | |

三瀬谷地区町政懇談会

就業改善センター 12月13日 19:00~20:30

| 質問 | 発言内容 | 担当課 | 回 答 (発言者、発言内容) | 備考 |
|----|--|-----|---|---|
| 13 | 下三瀬の国道の工事について、当初、信号がつくということで下三瀬区も了承したが、後になつて信号がつかないことになった。そういうことは結構あるのか。今更、用地買収も終わっているし、飲まざるをえないのか。変更になることが頻繁にあるのなら、何らかの方策を。 | 建設課 | (建設課長) 坂瀬の下の工事ですが、確かに当初信号設置の話があったが、国土交通省や県、公安委員会で検討した結果、交通量もそれほど多くないということで信号がなくなつたと聞いている。 | 事業主体の三重県に確認したところ、関係機関との協議の中で交通量等を考慮し最終的に信号機は設置しない結果となったとのことです。 |
| 14 | 今から要望をあげることは難しいのか。せめて横断歩道を設置してほしい。 | 建設課 | (建設課長) 実情、横断歩道は難しいよう思う。確認させていただきたい。 | 事業主体の三重県に確認したところ、横断歩道の計画は現在無いとのことでした。 |
| 15 | 私事ですが、小坂谷川の土手が崩れてくるので修繕してほしいと要望したら、役場からOKがでた。上まで直してほしいと言ったら、立ち消えになった。 | 建設課 | (建設課長) 一度、区長さんとも話をして、現場を確認させてください。 | 現地確認を行ない、地元区長から要望書を提出していただきました。 |
| 16 | 熊野古道伊勢路ということで、大台町も千代からずっと通っているが、それに関連して、三瀬の渡し、以前、桃坂が崩れたことがあったが、道がえぐれているところがある。一度見ていただきたい。 | 建設課 | (建設課長) 一度、道路管理者の三重県の方と現場を確認させてください。 | 県道高奈上三瀬線の道路横断暗渠の流末部が、三瀬の渡しの通路で、流末部の洗堀により通路幅が狭くなっている状況である。道路管理者の三重県に要望します。 |